



KULINARISCHE MERITEN SCHWEIZ VORSTELLUNG

Die «Kulinarischen Meriten Schweiz» streben die Ehrung, Belohnung und Aufwertung des Werdegangs und der Erstklassigkeit von Chefköche, Konditoren-Confiseure und ihren Berufskollegen, die in der Schweiz arbeiten oder die Schweiz im Ausland repräsentieren, an.

«Kulinarische Meriten Schweiz» ist geschaffen worden, damit Persönlichkeiten entdeckt und geehrt werden können, die dank ihres Talents die Schweizer Gastronomie fördern oder aufwerten. Der Preis zeichnet Chefköche und Konditoren-Confiseure aus, deren exzellentes Wissen und Können ihren Berufsstand ehren oder geehrt haben, und welche die authentischen Produkte des kulinarischen Erbes der Schweiz hochachten.

Der Wunsch der «Kulinarischen Meriten Schweiz» ist es, allen zugänglich zu sein, nicht nur bekannten und in den Medien vertretenen Chefköchen, Konditoren-Confiseuren und ihren Kolleginnen. Alle, welche die Kriterien der Wettbewerbsteilnahme erfüllen, können sich anmelden oder vorgeschlagen werden.

Anschliessend werden die Kandidaturen von einer nationalen Jury aus Fachleuten der Ernährungsbranche der drei grossen Sprachregionen der Schweiz bewertet. Die Jury stützt sich auf ein Reglement, ist aber sonst frei in der Verleihung der Auszeichnungen.

Die Preisträger haben danach die Aufgabe, die Werte ihres exzellenten Könnens weiterzugeben und darüber zu berichten.

«Kulinarische Meriten Schweiz» ist ein geschützter Name. Die Liste der Ausgezeichneten ist öffentlich. Die Rechtsstruktur des Titels hat das Recht, seine Verwendung zu kontrollieren. Jede betrügerische Nutzung wird strafrechtlich verfolgt.

Die Rechtsstruktur ist für die Auswahl der Jurymitglieder verantwortlich. Sie behält sich das Recht vor, die Zusammensetzung der Jury zeitweise oder dauerhaft zu ändern, um eine grösstmögliche Unparteilichkeit zu garantieren.

Die am Preis der «Kulinarischen Meriten Schweiz» teilnehmenden Partner und Sponsoren beeinflussen die Entscheidungen der Jury auf keine Art und Weise.